

**PETRONAS Carigali (Turkmenistan) Sdn Bhd
Invites qualified and suitable applicants for the following position:**

Work location: Kiyanly

Title: Non-Executive (Laboratory)

Qualification required:

All applicants must meet requirements, provide comprehensive information and supporting documents for the following:

Education: Certificate obtained in any relevant professional school or technical college.

Experience: 2-5 years of experience as laboratory technician in oil and gas industry.

Language: Fluent verbal and written English, Turkmen and Russian.

Skills: Professional training in respective field. MS Office programs.

Applications are available in <https://shorturl.at/epCP2> link or PETRONAS Carigali (Turkmenistan) Sdn Bhd's Ashgabat office, 81, Beyik Saparmyrat Turkmenbashy Shayoly, Ashgabat, Turkmenistan.

Completed applications to be submitted to the PC(T)SB Premises or mailed at recruitment.tm@petronas.com.my not later than 2 weeks from the date of advertisement with identification of your name, surname and position you are applying in the email.

Only successful candidates who meet position requirements will be invited for the interview.

Компания «ПЕТРОНАС Чаригали (Туркменистан) Сдн Бхд» приглашает на работу квалифицированных и соответствующих требованиям кандидатов на следующую вакансию:

Место работы: п. Киянлы

Должность: Техник (лаборатория)

Предъявляемые требования:

Все кандидаты должны соответствовать требованиям, предоставить полную информацию и сопроводительные документы о нижеследующем:

Образование: Сертификат, полученный в любом соответствующем профессиональном училище или техническом колледже.

Опыт работы: От 2 до 5 лет опыта работы в лаборатории нефтегазовой отрасли.

Знания языков: Свободное владение разговорным и письменным английским, туркменским и русским языками.

Навыки и умения: Профессиональная подготовка в соответствующей области. Программы MS Office.

Анкеты можно получить по ссылке <https://shorturl.at/epCP2> или в Ашхабадском офисе компании «ПЕТРОНАС Чаригали (Туркменистан) Сдн Бхд» по адресу: Туркменистан, г. Ашхабад, Бейик Сапармурат Туркменбаши шаёлы, д. 81.

Заполненные анкеты необходимо сдать в компанию «ПЧ(Т)СБ» или отправить на электронную почту recruitment.tm@petronas.com.my не позднее 2 недель с даты публикации данного объявления, с указанием Ф.И.О. и должности, на которую подаете анкету через электронную почту.

Только квалифицированные кандидаты, соответствующие требованиям к должности, будут приглашены на собеседование.

“PETRONAS Çarigali (Türkmenistan) Sdn Bhd” kompaniýasy aşakdaky hünär boýunça ökte hünärli dalaşgärleri işe çagyýar:

Gyýanly obasynda işlemek üçin

Tehnik (Barlaghana)

Bildirilýän talaplar:

Ähli dalaşgärler bildirilýän talaplara laýyk gelmeli, özleri barada doly maglumatlary we aşakdaky bentlere degişli resminamalary bermelidirler:

Bilimi: Islendik degişli hünärment mekdebiniň ýa-da tehniki orta okuw jaýynyň diplomy bolmaly.

Iş tejribesi: 2 ýyldan 5 ýyla çenli nebitgaz pudagynyň barlaghanasynda işlemek boýunça tejribesi bolmaly.

Dil ukypalary: Inlis, Türkmen we Rus dillerinde erkin gürläp we ýazyp bilmeli.

Endikleri we başarnyklary: degişli ugur boýunça hünär taýýarlygy bolmaly hem-de “MS Office” programmalary bilen işlemegi başarmaly.

Sowalnamalary <https://shorturl.at/epCP2> salgysyndan ýa-da “PETRONAS Çarigali (Türkmenistan) Sdn Bhd” kompaniýasynyň Aşgabat şäheriniň Beýik Saparmyrat Türkmenbaşy şaýolunyň 81-nji jaýynda ýerleşýän edara binasyndan alyp bilersiňiz.

Doldurylan sowalnamalar şu habaryň çap edilen gününden başlap, 2 hepdeden gijä galman ”PÇ(T)SB” kompaniýasyna dalaşgäriň doly adyny, familiýasyny görkezip tabşyrylmalydyr ýa-da recruitment.tm@petronas.com.my elektron salgysy boýunça ugradylyp bilner.

Diňe wezipe boýunça bildirilýän talaplara laýyk gelýän başarnykly dalaşgärler söhbetdeşlige çagyrylar.